



## ARROYO SE SUMA AL EL RAID SOLIDARIO DEL AUTOMÓVIL CLUB VALLADOLID SAHARA ADVENTURE VALLADOLID-MARRUECOS

- Salida oficial desde la Plaza de España el lunes 27 a las 10:30 h
- La caravana afronta una travesía de 12 etapas, repartidas en 500 kilómetros cada una, hasta completar los 5.000 kilómetros

25 de febrero de 2023.- El Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda se suma al Raid Solidario del Automóvil Club Valladolid (ACV) Sahara Adventure Valladolid-Marruecos El próximo lunes 27 de febrero, la Plaza de España en La Flecha será el escenario de la presentación y salida oficial de su 23 edición.

Previo a la salida oficial, se podrá contemplar parte de la caravana de vehículos 4x4 que participará en esta travesía de 12 etapas, repartidas en 500 kilómetros cada una, hasta completar los 5.000 kilómetros.

La comitiva está formada por más de una veintena de personas, con participantes del Campeonato Nacional de Rallyes Todoterreno y del Dakar 2019 y 2020. Partirán desde Tánger y desde allí cruzarán otros destinos, como el desierto del sur de Marruecos y la frontera de Argelia.

La presentación contará con la presencia de:

- **Sarbelio Fernández**, alcalde del Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda
- **Roberto Carranza**, organizador del Raid Solidario y piloto profesional
- **Participantes** del Raid Solidario ACV Sahara Adventure

**FECHA:** lunes, 27 de febrero de 2023

**LUGAR:** Plaza de España de Arroyo de la Encomienda

**HORA:** 10.30 horas